

Quand avez-vous mesuré la concentration de radon chez vous pour la dernière fois?



Un dépistage du radon devrait être effectué dans chaque maison au Canada, peu importe son âge ou sa taille.

1 Dépistage

Commandez une trousse de dépistage et installez-la dans votre maison en suivant les instructions.



2 Résultats!

Après 91 jours, retournez la trousse au laboratoire pour obtenir les résultats.



Pour diminuer le risque de cancer du poumon, il faut partir de la fondation.

Le radon provient du sol et c'est de cette manière qu'il pénètre dans les bâtiments. Plus la durée d'exposition au radon est longue, plus le risque de cancer du poumon est élevé.

Le dépistage du radon est la seule façon de mesurer les concentrations de radon dans un bâtiment.

Si elles sont élevées, l'installation d'un système d'atténuation du radon vous permettra de les abaisser.

